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 Встреча  была
 продуктивной

30 марта в актовом зале
Минского  государствен-
ного  лингвистического
университета состоялась
встреча Министра  обра-
зования Республики Бела-
русь  с  представителями
студенческого актива.

Об этом читайте в статье
члена  делегации нашего
университета М. Григоро-
вич

стр. 3

 «Студенческая
весна – 2007»
В течение десяти дней в

стенах университета пра-
вил бал фестиваль студен-
ческого творчества «Сту-
денческая весна – 2007».
Рассказ о наиболее ин-

тересных событиях  фес-
тиваля

на стр. 2–8

  Конкурс на соиска-
ние премий имени В.А. Ко-
лесника и С.Г. Кондратени
начался

стр. 4

 «Это  наш  общий
результат»

В 1/4 финала  Высшей
Лиги  Белорусского  КВН
университетская команда
КВН «Гораздо» заняла пер-
вое место.

Подробности – в статье
А. Середича

стр. 8

Сегодня
в номере

Брэсцкі
дзяржаўны універсітэт

 Под таким названием 12 апреля прошел открытый
университетский конкурс ораторского мастерства.

 Победители определялись в двух категориях. Среди
учащихся лицеев и гимназий г. Бреста лучшими были:
И. Переход (лицей № 1) – I место, Е. Кузнецова  – II и А. Пуш-
кина – III место (обе – гимназия № 4).
Среди студентов первой стала А.  Гурина , II место

завоевала И. Хомич, а диплом III степени у Е. Чигасовой (все
конкурсантки – студентки филологического факультета).
Поздравляем!
На снимке – участники и победители конкурса. Более под-

робно о конкурсе читайте в следующем номере нашей газеты.

Выходзiць 2 разы ў месяц
14 красавіка 2007 года
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3 апреля в конференц-зале универ-
ситета состоялась встреча ректората со
старостами академических групп.

По традиции встречу открыл ректор
университета М.Э. Чесновский. В своем
выступлении он сказал: «Мы добиваемся
лучшей информированности обеих сторон.
Я должен знать, что вы думаете, к чему
стремитесь, чего хотите, чем недовольны, а
вам полезно знать, какими проблемами в
целом живет университет. Очевидно, что
многие проблемы, волнующие студентов,
находят свое решение благодаря именно
тесному двустороннему контакту».

Узнать о том, что волнует сегодня моло-
дежь, также пришли первый проректор
А.Н. Сендер, проректор по учебной работе
Ст.Г. Рачевский, проректор по научной
работе К.К. Красовский, проректор по
воспитательной и социальной работе
Л.А. Годуйко, проректор по админист-
ративно-хозяйственной работе А.К. Кар-

комплекса. Там собрано свыше 120 видов
деревьев, кустарников и цветов. Пла-
нируется также создание зимнего сада на
территории старого корпуса универ-
ситета.

Были заданы вопросы и о порядке
назначения стипендий и о плате за обу-
чение.  Также студенты интересовались,
что необходимо для получения второго
высшего образования  в нашем уни-
верситете. Ряд вопросов был посвящен
проблеме нехватки учебной и научной
литературы в библиотеке университета.
Хотя пополнение библиотечного фонда,
по словам Ст.Г. Рачевского, произво-
дится практически ежедневно и на эти
цели уходят значительные денежные
средства, вопрос тем не менее остается у
студентов открытым.

Много говорили и об общежитиях.
«Это не простой вопрос, – сказал М.Э. Чес-
новский. – Проблемы действительно су-

Àðòåì Òåðåøåíîê

(þðèäè÷åñêèé ôàêóëüòåò)

НАШИ
НОВОСТИ

28 марта состоялось очередное
заседание Совета университета.
Основной вопрос, вынесеный

для обсуждения, – «О соот-
ветствии образовательным стан-
дартам, качестве подготовки
базовых и рабочих программ
преподавания учебных дис-
циплин на факультетах (фи-
зическом, географическом,
юридическом, физического вос-
питания)». Этот материал к за-
седанию Совета готовила большая
рабочая группа.
Изучив и обсудив инфор-

мацию, изложенную в справке
комиссии, Совет университета
отметил, что в университете
накоплен опыт учебно-мето-
дической работы, создания учеб-
но-методической документации,
организации и планирования
учебного процесса. Повысился
уровень подготовки учебно-
методических разработок, базовых
и рабочих учебных программ пре-
подавания дисциплин. Научно-
методическим Советом и учеб-
ным отделом обеспечивается по-
вышение соответствующей ком-
петентности профессорско-пре-
подавательского состава: систе-
матически проводятся семинары
и инструктивные занятия, осу-
ществляется контролирование
учебно-программных документов.
Совет поручил  деканам факуль-

тетов и заведующим кафедрами
обеспечить подготовку соответ-
ствующих рабочих учебных планов
специальностей, базовых и рабочих
программ нового поколения в тече-
ние  I семестра 2007–2008 учебного
года.

АКТУАЛЬНО

«ÑÒÓÄÅÍ×ÅÑÊÀß ÂÅÑÍÀ – 2007»

не остались без ответов

Студенческие вопросы

неенко, ректор Института повышения ква-
лификации университета З.Р. Железня-
кова.

В первой части встречи прозвучали
ответы на многие важные вопросы, со-
бранные заранее. Вторая часть прошла в
виде живого общения с залом: каждый же-
лающий получил возможность задать
вопрос ректору устно.

Как ни странно, но больше всего сту-
дентов интересовали вопросы, связан-
ные  с хозяйственной деятельностью
университета. Например, прозвучали
воспросы о благоустройстве территории
возле университета. Как стало известно
на встрече, скоро для студентов станет
доступным зеленый уголок возле спорт-

ществуют. Так, необходимо произвести
капитальный ремонт общежития №1 по
улице Ленина, ведь с момента его по-
стройки в 1951 г. здание  ни разу  не
ставилось на капитальный ремонт. Мы
надеемся найти понимание и помощь со
стороны студенческой молодежи». В
связи с жилищно-бытовыми проблемами
ремонт планируется произвести, но без
полного отселения студентов.

Одна из студенток факультета ино-
странных языков жаловалась  на  пе-
регрузку учебных планов лишними, на
ее взгляд, предметами, такими, как ос-
новы экологии, радиобезопасность, ста-
рославянский, латинский языки и др. На
что прозвучал ответ: «Сегодня в любой

отрасли, на производстве нужен спе-
циалист  с  высокой степенью  общей
культуры, чтобы правильно принимать
необходимое решение».

Встреча, прошедшая в деловой об-
становке, оказалась весьма интересной
и полезной как для студентов, так и для
ректората университета. Хотя длилась
она чуть больше часа, но все-таки по-
зволила и тем, и другим лучше узнать
друг друга, обсудить имеющиеся про-
блемы, своевременно наметить пути их
решения.
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У красавіку – маі па плану
Навукова-метадычнага саве-
та ва універсітэце праводзяц-
ца  майстар -класы  «Грані
педагагічнага вопыту». Гэта
мерапрыемства  накіравана
на вывучэнне і абагульненне
перадавога  вопыту  выкла-
дання вучэбных дысцыплін і
павышэнне  прафесійнай
кампетэнтнасці маладых вы-
кладчыкаў.

Майстар-класы  – форма
перадачы педагагічнага во-
пыту шляхам прамога і ка-
менціраванага паказу мета-
даў, прыёмаў, методык і тэх-
налогій працы прызнанымі ва
універсітэце выкладчыкамі.

З планам правядзення май-
стар-класаў можна пазнаё-
міцца на стэндах універсітэта.

4–6 апреля на базе универ-
ситета прошла первая меж-
вузовская олимпиада по ино-
странным  языкам  (англий-
ский и французский) между
студентами неязыковых спе-
циальностей нашего и Брест-
ского государственного тех-
нического университетов.

Организатором выступила
кафедра иностранных языков.
Председатель оргкомитета –
проректор по научной рабо-
те К.К. Красовский.

Олимпиада  проходила  в
два  тура :  аудирование  и
письмо и говорение.

Места распределились сле-
дующим образом: по фран-
цузскому языку  I место заня-
ла М. Григорович (юриди-
ческий факультет); II место –
А. Дубина (БГТУ); III место
разделили О. Левая (юридичес-
кий факультет), Н. Шалоник (гео-
графический факультет) и А. Рож-
кова (БГТУ).

В английском языке сильней-
шими были: О. Ищук (БГТУ), ко-
торая заняла I место; Н. Цветкова
(юридический факультет) и Т. Ду-
бровская (БГТУ) – II; А. Подши-
бякина (исторический факультет) и
П. Трифонюк (БГТУ) – III место.

Поздравляем!

НАШИ
НОВОСТИ

***

ФОТОФАКТ
28 марта на

заседании Совета
университета рек-
тор профессор
М.Э. Чесновский
вручил свидетель-
ства Специального
фонда Президента
Республики Бела-
русь А.Г. Лукашен-
ко по социальной
поддержке одарен-
ных учащихся и
студентов Е. Мо-
розько (историчес-
кий факультет) и
Р. Якубуку (мате-
матический фа-
культет).
Ребята, позд-

равляем!

30 марта в актовом зале Минского госу-
дарственного лингвистического универ-
ситета состоялась встреча Министра обра-
зования Республики Беларусь А.М. Радь-
кова со студенческим активом.

От нашего университета во встрече
принимали участие В. Дубина, студент
V курса физического факультета, и М. Гри-
горович, студентка II курса юридического
факультета. Руководителем делегации
Брестской области была проректор нашего
университета Л.А. Годуйко.

К сожалению, вступительная речь
А.М. Радькова вскоре после ее начала была
прервана, и ему пришлось уехать. Но Алек-
сандр Михайлович успел рассказать студентам
об инновационном образовании,  о традициях
интеллектуального воспитания и о нехватке
«молодых умных преподавателей».

После выступления Министра образования
почётная миссия вести встречу была передана
начальнику управления воспитательной и со-
циальной работы  министерства образования
Г.А. Бутриму и ректору Минского государст-
венного лингвистического университета
Н.П. Барановой.

Первым выступал В. Дубина с сообщением
о деятельности в нашем университете студен-
ческих строительных и педагогических отрядов
и внёс некоторые предложения по совершен-
ствованию этой работы.

После Виталия слово дали студенту Моги-
лёвского государственного университета имени
А. А. Кулешова. Его выступление было по-
священо трудоустройству выпускников.

Студентка Академии управления при Пре-
зиденте Республики Беларусь подняла вопрос

ПРОДУКТИВНОЙ

о качестве юридического образования и о
деятельности юридических клиник.

Следующим был доклад студента из Ви-
тебского государственного медицинского уни-
верситета,  в котором он коснулся злободнев-
ных проблем: демографической ситуации в
республике, наркомании, алкоголизма, таба-
кокурения и ВИЧ. Из уст студента-медика эти
вопросы прозвучали как-то особенно на-
пряженно, что вызвало оживленную дискус-
сию в зале.

Завершала выступления студентов
представительница Гродненского госу-
дарственного университета имени Янки
Купалы. Она рассказала о проблемах, с
которыми сталкиваются студенческие се-
мьи, и о способах решения этих вопросов
в ее alma mater.

Н.П. Баранова и Г.А. Бутрим подвели
итоги разговора и поблагодарили сту-
дентов. Встреча длилась несколько часов,
но в зале не чувствовалось усталости, что
свидетельствует о необходимости такого
общения.

ИЗ ПЕРВЫХ УСТ

Ìàðèÿ Ãðèãîðîâè÷

(þðèäè÷åñêèé ôàêóëüòåò)

Делегация брестских вузов

ВСТРЕЧА БЫЛА
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31 марта наш университет госте-
приимно распахнул двери для абиту-
риентов и их родителей. Уже в фойе
первого  этажа  будущие  студенты
могли  познакомиться  с  информа-
ционными стендами «Абитуриент –
2007» и  прочитать  специальный

выпуск  нашей
газеты , расска-
зывающий  об
университете .
Также  ребята
просмотрели фильм  о нашей alma
mater.

На встречах, которые прошли в двух
аудиториях ,  к  будущим  студентам
обратился  с  выступлением  ректор
М.Э. Чесновский. Он рассказал об уни-
верситете ,  его  традициях ,  пожелал
абитуриентам  успешно  выдержать
вступительные  испытания .  Ответ -
ственный  секретарь  приемной  ко-
миссии С.А. Марзан более подробно
познакомил абитуриентов с Порядком
приема  в  Учреждение  образования
«Брестский государственный универ-
ситет имени А.С. Пушкина». Е.И. Мир-
ская ,  декан факультета  довузовской
подготовки,  в своем выступлении оста-
новилась на условиях сдачи центра-
лизованного тестирования. Затем при-
сутствующие смогли получить ответы
на интересующие их вопросы.

Студенты нашего университета под-
готовили для абитуриентов небольшой
концерт,  еще  раз  подтверждая ,  что
«жизнь студента  – это не только учеба».

ОФИЦИАЛЬНО
В течение десяти дней, с 27 марта по 5 апреля, в стенах

университета правил бал фестиваль студенческого
творчества «Студенческая весна – 2007». В этом и
следующем номерах газеты мы познакомим вас с наиболее
интересными событиями фестивальской жизни.

«ÑÒÓÄÅÍ×ÅÑÊÀß ÂÅÑÍÀ – 2007»

Об организации и проведении
конкурса на соискание премий имени
В.А. Колесника и С.Г. Кондратени

В соответствии с Положением о порядке
присуждения премий имени В.А. Колесника
и С.Г. Кондратени

ПРИКАЗЫВАЮ:
1. Объявить начало конкурса на со-

искание премий имени В.А. Колесника и
С.Г. Кондратени путем объявления в газете
«Берасцейскі універсітэт» – с 15.04.2007.

2. Создать комиссии по присуждению
премий в следующем составе:

премия имени В.А. Колесника
1. А.Н. Сендер, первый проректор, пред-

седатель
2. Ст.Г. Рачевский, проректор по учеб-

ной работе
3. З.П. Мельникова, декан филоло-

гического факультета
4. Е.Н. Григорович, декан юридического

факультета
5. М.Г. Гец, декан факультета ино-

странных языков
6. Н.П. Галимова, декан исторического

факультета
7. А.Н. Герасевич, декан социально-

педагогического факультета
8. П.П. Крусь, завкафедрой философии

премия имени С.Г. Кондратени
1. А.Н. Сендер, первый проректор,

председатель
2. К.К. Красовский, проректор по

научной работе
3. В.А. Плетюхов, декан физического

факультета
4. А.Е. Будько, декан математического

факультета
5. А.И. Остапук, декан психолого-

педагогического факультета
6. В.И. Бойко, декан географического

факультета
7. Н.М. Голуб, декан биологического

факультета
8. Н.И. Приступа, декан факультета

физического воспитания
3. Предложить Советам факультетов и

Совету кафедр социально-гуманитарных
дисциплин в срок до 15.05.2007 пред-
ставить в комиссии по присуждению
премий соответствующие материалы.

4. Установить следующие сроки про-
ведения конкурса:

4.1. официальное сообщение в газете
«Берасцейскі універсітэт» о выдвинутых
на конкурс работах – до 25.05.2007;

4.2. первый этап конкурса – до
29.06.2007;

4.3. заключительный (второй) этап
конкурса – с 11.09.2007;

4.2. представление комиссиями по
присуждению премий кандидатур лау-
реатов на утверждение Совета уни-
верситета – 26.09.2007.

5. Контроль за организацией и про-
ведением конкурса возложить на проректора
по научной работе К.К.Красовского.

Приказ опубликовать в газете «Бе-
расцейскі універсітэт».

Ректор М.Э.ЧесновскийÍ. Ãàâðþøêèíà

После встреч перед абитуриентами
распахнули  двери  факультеты ,  где
им предстоит «грызть гранит науки».

Мы решили узнать у ребят, почему
они  выбрали  для  поступления  наш
университет и студентами какого фа-
культета хотят себя видеть.

Ю. Ващук и
Ю. Марчук (вы-
пускницы СШ №22
г. Бреста):

– Хотим  поступить  на  факультет
иностранных языков. Про университет

рассказывают
много инте-
ресного на-
ши  друзья ,
к о т о р ы е
уже  учатся
здесь . При-
влекает и то,
что открыто
много ин-
т е р е с н ы х
с п е ц и а л ь -
ностей. Мож-
но выбирать
на любой
вкус. Ну и, ко-
нечно, имеет
значение и тот

факт, что университет находится в родном
городе.
А. Мирчук (выпускник гимназии №6

г. Бреста):
– Очень хочется стать студентом юри-

дического факультета. Профессия юриста
меня привлекает уже давно. Выбрал этот
университет, потому что есть специальность,
которую я хочу изучать. Еще мне очень
нравится здание университета, территория
вокруг него. Хотелось бы 1 сентября войти
через центральный вход уже как студент. Буду
надеяться.
М. Клос и Е. Салапура (выпускницы

СШ №33 г. Бреста):
– Мы хотим поступить именно в наш,

брестский университет, потому что давно об
этом мечтаем. Мы посещаем подгото-
вительные курсы, очень нравятся пре-
подаватели, работающие с нами.

Что ж, дорогие абитуриенты, дерзайте!
Ваше будущее в ваших руках!
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28 марта в актовом зале учебного
корпуса  №2 состоялся  концерт
«Весенняя  рапсодия» народного
камерного хора нашего университета
«Gaudeamus».

По традиции концерт начался с
исполнения гимна студентов
«Gaudeamus».  Выступ-
ление хора состояло из
двух отделений, в
которых  были
представлены
произведения на  ре -
лигиозную  и светскую те-
матику.

Хор  исполнял  настоящие  ше-
девры :  «Молитва»,  «Реквием»,
«Духовный гимн»… Величию и
торжественности этих произве-
дений соответствовало мастер-
ство исполнителей.

Судя по аплодисментам, не
разочаровало зрителей и второе
отделение  концерта .  В  от -
крытое окно врывался теплый
весенний ветер и, подхватывая
волшебные  звуки ,  уносил
песню, чистую, как сама весна,
все выше и выше.

Хор порадовал поклонников
уже  известными  произве -
дениями  «Ворон  к  ворону
летит», «Зимняя дорога», «Ці
свет, ці світае», «Дробненькі
дожджык» и другими. Приятной
неожиданностью  стали  две

премьеры – белорусская народная песня
«Там ,  каля млына» и  русская
«Степь да степь кругом». По

словам руководите-
ля хора – заслужен-

ного работника куль-
т у р ы Республики  Бе -

ларусь  Н .  Тро-
фимука – испол-
нители активно
работают над но-

винками ,  которые
обязательно  услышат

преподаватели  и  студенты
нашего университета. Николай Ива-

нович утверждает: «Хор испытывает
огромное  удовольствие ,  работая  в

«ÑÒÓÄÅÍ×ÅÑÊÀß ÂÅÑÍÀ – 2007»

4 апреля  в актовом зале
университета  собрались
любители гитарной музыки.
Здесь в рамках фестиваля
«Студенческая весна – 2007»
проходил финал конкурса
«Да струн невыпадковы до-
тык…». Организаторами
его  выступили  студен-
ческий клуб университета и

клуб  ги-
т а р

«ДА СТРУН НЕВЫПАДКОВЫ

ДОТЫК…»
ной музыки «Аккорд» (ру-
ководитель – Ю. Монин).

Для участия в финале были
отобраны лучшие номера и
исполнители. В программе
концерта  прозвучали  про-

изведения современных
авторов  и  ав

торские  песни участников.
Прослушав все выступления,
строгое жюри  в составе ди-
ректора студклуба Э. Севе-
рина, художественного руково-
дителя В. Филлипова, руково-
дителя клуба «Аккорд» Ю. Мо-

нина и гитариста брест-
ской рок-группы «Слай-
ды» А. Кучица подвело
итоги  и  наградило
лучших.

Победителем кон-
курса гитарной музы-
ки стал дуэт  студентов
психолого-педагогичес-
кого факультета  Д. Та-
расюка и Е. Андреюк.
Диплом в номинации «За
активное  участие» по-
лучила Л. Анисевич (со-
циально-педагогический

факультет) .  Также  жюри
отметило  дуэт гитаристов, в
состав которого вошли сту-
денты  факультетов  ино-
странных  языков  и  фило-
логического – Д. Манаев и
С .  Гук .  В  номинации  «За
верность авторскому жанру»
равных не было А. Купрякову
(психолого-педагогический
факультет).

Да, финал конкурса «Да
струн невыпадковы дотык…»
стал еще одним ярким  со-
бытием «Студенческой вес-
ны». Мы поздравляем побе-
дителей и участников кон-
курса! А тем, кто не прошел
отборочный тур, хотим ска-
зать: «Не расстраивайтесь,
впереди  «Студенческая вес-
на – 2008», и ваша победа тоже
впереди».

Îëüãà Êëèìóê

(ôèëîëîãè÷åñêèé ôàêóëüòåò)

Èðèíà Ïîëîâöåâà

(ôèëîëîãè÷åñêèé ôàêóëüòåò)

ли награждают ССО
имениГ.А.Аржановой

родном зале. Мы видим, что наше испол-
нение с первого произведения нашло от-
клик в душах слушателей. Для  нас это
важно, ведь все, что мы хотели сказать, мы
сказали в песне».

«Доброй традицией, без которой нельзя
представить университет» назвала вы-
ступление хора «Gaudeamus» проректор
по воспитательной и социальной работе
Л.А. Годуйко. Зрители же надеются, что
любимые исполнители будут радовать их
чаще, ведь встреча с музыкой – настоящий
праздник, который наполняет сердца
теплом и возвышает нас духовно.
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На конкурсе вокалистов  «Квин-

та – 2007» первое место разделили
дуэт Е. Пунько (исторический фа-
культет) и А. Рословца (психолого-
педагогический факультет) и трио
«Fel i -
c i t a » ,
в  со -
с тав е
кото -
рого  студентки  IV
курса  психолого -
педагогического фа-
культета  Е .  Рома-
нович, С. Король и
М .  Сергеева .  Сегодня  коллектив
широко известен благодаря своим
частым выступлениям на факуль-
тетских  и  университетских  кон -

цертах .  А  чтобы  узнать  об  участ-
ницах  трио побольше, я, Е. Лима-
нова (психолого-педагогический фа-
культет),  решила  взять  у  них ин-
тервью.

 – Девчонки, расскажите об истории
создания вашего коллектива.

 Света: «Наш коллектив был создан
в 2004 г., тогда он состоял из 6 человек
и носил имя «Кантабиле». Художест-
венным  руководителем  у  нас  была
Л.В. Лагутенок – преподаватель ка-
федры  теории  и  методики  эстети -
ческого образования.
Маша: «В 2005 г. в репертуаре кол-

лектива появилась песня «Тры крыні-
чанькі», которая изменила судьбу кол-
лектива. Эта песня идеально подошла
нам троим для исполнения. Именно с
ней мы победили на университетском

конкурсе «Квинта – 2005», с которого
все и началось: мы стали много вы-
ступать, ездить. С той же песней мы
стали лауреатами фестиваля религиоз-
ной песни в г. Хелм (Польша), полу-

чили дипломы фестиваля «Галасы Пры-
бужжа». Кстати, благодаря песне «Тры
крынічанькі  » за  нами  закрепилось
звание  «бялявая ,  чарнявая ,  кучара-

вая».
Катя :

«А 29 де-
к а б р я
2006 г. на-
ше трио по-
меняло свое
название
 на то, под
которым
мы  вы -
с т у п а е м
сег одня .
«Felicita»
в  перево-
де с италь-
я н с к о г о
я з ы к а
означает
счастли -
вые .  Мы
ду м а ем ,
название
повлияло
на  успех
к о л л е к -
тива :  се-
годня  у
нас много

предложений. Правда , иногда мы не
знаем, как разорваться между учебой
и выступлениями (бывает  по 5 кон-
цертов в неделю). Но мы очень бла-
годарны  декану  нашего  факультета
А.И. Остапуку  за понимание  и под-
держку».

 – Вы много выступаете. Скажите, а
где  вам  больше  всего  понравилось
петь?
Маша: «У нас был очень интересный

случай на польской границе: в Поль-
ше мы забыли документы  для выезда
без очереди,  поэтому  решили спеть
всей смене  пограничников – и были
пропущены незамедлительно».
Катя: «Нам также понравилось вы-

ступать на открытии турнира по хоккею
«Золотая шайба» (г. Брест), где  нам
посчастливилось работать с лучшими

режиссерами страны. Мы также позна-
комились со многими известными музы-
кальными группами  Беларуси».
Света: «Запомнилось и участие в

открытии международных юношеских

игр
по  мини-футболу,  в
церемонии вручения
наград «Лучший пред-
приниматель  Брест -
чины», на Масленице в

парке культуры и отдыха этом году».
 –  У  вас  очень  интересный  ре -

пертуар. Как он подбирается?
Катя: «Нам часто советует Л. В. Ла-

гутенок ,  аранжирует  пе сни  руко -
водитель народного студенческого хора
университета  А.П. Гриняк».
Маша: «Мы  стараемся  подбирать

песни, которые  завоевали народную
любовь и популярны по сей день».

 – Вы победители конкурса  вока-
листов  «Квинта – 2007». Поделитесь
впечатлениями.
Света: «В этом году мы победили с

песней «Эй, моряк!».
Маша: «Конечно, очень волновались

и  переживали из-за  сильной конку-
ренции. Нам очень понравилось, одна-
ко,  нам кажется, что из-за места прове-
дения конкурса (читальный зал библио-
теки университета), где не очень хоро-
шая  акустика, многие не раскрылись
на все 100 %».

 – Скажите, есть ли у вас приметы
по поводу того, как пройдет концерт?

Катя:  «Да ,  если перед  концертом
сильно поссоримся, то выступим за-
мечательно».

 – Большое  спасибо ,  желаю  вам
творческих успехов!

«ÑÒÓÄÅÍ×ÅÑÊÀß ÂÅÑÍÀ – 2007»

Òàòüÿíà Êîðäåëþê

(ôèëîëîãè÷åñêèé ôàêóëüòåò)

Горит свеча... Уходит время,
Летят года, плывут, бегут...
Тебя, любимая потеря,
Я за собой не позову.
Не крикну голосом печальным,
Не брошу взгляд свой вдалеке,
Не брошусь под ноги, рыдая:
Так много гордости во мне.
А жизнь научит жить, я верю,
Я стану счастьем для других.
Тебя ж, любимую потерю,
Забуду вмиг. За все прости!
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«Студенческая весна» – это всегда новые
лица и новые открытия, которые, наряду с
уже известными исполнителями, радуют
нас на протяжении всего фестиваля. Одним
из таких открытий стала премьера спек-
такля по пьесе Ф.Г. Лорки «Пьеса без на-
звания» (режиссеры – Т.Н. Кошик и Н.А. Пе-
левина-Нежборт) в постановке студии
художественного слова «Сфера». Премьера
состоялась 3 апреля в КДЦ «DIXI».

В первую очередь зрителей поразила не-
стандартная форма подачи материала. Вместо
привычного показа жизни на сцене зрители
наблюдали перенос театра в жизнь. Каждый из
присутствующих почувствовал себя участ-
ником спектакля не только из-за отсутствия
барьера между сценой и зрительным залом, но
и благодаря замечательному актерскому ан-
самблю. Игра семи исполнительниц (А. Демко,
Ю. Белецкая, А. Пышко, Ю. Ковальская,
А. Антонюк, Е. Борисова, А. Кукета – все они
студентки и выпускницы нашего университета)
в обрамлении стихов Ф.Г. Лорки, музыкальных
произведений Моцарта, Бадаламенти, трио
«Дудуки» и Evanescence по-настоящему
встряхнула зал.

«Этим спектаклем мы хотели сказать, что
люди, пребывая в состоянии «хорошего неведе-
ния», отгораживаются от страшного и злого,

«НЕ ЖИЗНЬ В ТЕАТРЕ,
А ТЕАТР В ЖИЗНИ»

Èðèíà Ïîëîâöåâà

(ôèëîëîãè÷åñêèé ôàêóëüòåò)

которое есть в нашей жизни, – рассказывает о
«Пьесе без названия» и ее жизни на сцене

Н.А. Пелевина-Нежборт. –  Люди
развлекают-
ся разными

способами: смотрят телевизор, ходят на диско-
теки, а реальность проходит стороной. Трудно
было поставить такой спектакль в сжатые сроки,
так как материал сложный, а наши актеры не
профессионалы. И для нас, режиссеров, и для
актеров Лорка и его произведение стали ма-

леньким открытием. Своей постановкой мы
хотели донести до зрителя идею о важности

духовного бодрствования».
Хотя после спектакля в

з а л е царила р а
дость,

было заметно, что действо оставило в душах со-
бравшихся глубокий след. Думается, что для
режиссера и актеров глаза зрителей, в которых
читается духовная сопричастность, не менее
важны, чем цветы, аплодисменты и поздравле-
ния. Ведь просмотр спектакля – это не столько
развлечение, сколько интеллектуальный труд и
своеобразный урок жизни.

Как один яркий миг пролетели фе-
стивальные дни «Студенческой весны –
2007». Казалось, еще вчера нас волновал
вопрос, какое мероприятие посетить, а
уже 5 апреля мы пришли в ЦМТ на
закрытие фестиваля.

Желающих еще раз окунуться в мир
искусства оказалось много. Кроме студен-
тов и преподавателей нашего университета в
зале присутствовали и гости – студенты Бело-
русского госу-
дарственного
педагогического
университета
имени М. Тан-
ка.

Да, праздник удался на
славу! Организаторы по-
старались сделать  его
интересным и веселым.
Настроение  в зале  под-
держивали и обаятельные
ведущие Т. Соколова (за-
меститель декана по вос-
питательной работе  со-
циально-педагогического
факультета) и В. Филиппов
(художественный руко-
водитель студклуба). Они
старались обыграть объяв-
ление каждого номера.

Все с нетерпением ждали
появления на сцене побе-
дителей фестиваля «Сту-
денческая весна – 2007». И
вот наступил момент триумфа. Под гром-
кие аплодисменты зрителей из рук про-
ректора по учебной работе Ст. Г. Рачев-

Îëüãà Êëèìóê

(ôèëîëîãè÷åñêèé ôàêóëüòåò)

ского и проректора по воспитательной и
социальной работе Л.А. Годуйко побе-
дители получили дипломы и призы. «Сту-
денческая весна – 2007» стала счастливой
для дуэта Д. Тарасюка и Е. Андреюк
(психолого-педагогический факультет) –
победителей фестиваля гитарной музыки
«Да струн невыпадковы дотык»; команды

юридического факультета, занявшей пер-
вое место в III межуниверситетском
турнире по интеллектуальном играм
«Игры разума»; для дуэта Е. Пунько

(исторический  факультет) и А. Рос-
ловца (психолого-педагогический фа-
культет) и трио «Феличита» –   победи-
телей конкурса вокалистов «Квинта – 2007»;

л у ч ш е г о
« г е йм е р а »
университета
А. Ковалева

(математический
факультет). Молодцы, ре-
бята!

На закрытии фестиваля
прозвучали поздравления
команде  КВН «Гораздо»,
которая стала победителем
1/4 финала Высшей Лиги
Белорусского КВН и вышла
в полуфинал. КВНщики рас-
смешили зрителей фраг-
ментом своего выступления,
прерываемого аплодисмен-
тами и смехом.

Гала-концерт всех по-
радовал, ведь в его програм-
ме были лучшие номера «Сту-
денческой весны –2007».

Конечно, немного грустно,
что уходит в прошлое наш
фестиваль. Но мы говорим:

«Здравствуй, «Студенческая весна – 2008»,
ждем тебя!»

«ÑÒÓÄÅÍ×ÅÑÊÀß ÂÅÑÍÀ – 2007»
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Еще недавно болельщики радовались
успеху университетской команды КВН
«Гораздо», которая достойно выступила в
1/8 финала Высшей Лиги Белорусского
КВН и поднялась на следующую ступень
КВНовской лестницы. Новости после
1/4 финала не менее приятные.

Наша команда заняла 1-е место,  набрав в
сумме 114 баллов. Битва была напряженной,
и это подтверждается тем, что если после
первых 4 конкурсов мы по очкам находились
на 3-й позиции, то в 5-м конкурсе мы вырвались
вперед, получив за него на 9 баллов больше,
чем команды-соперники. Плюс ко всему мы
завоевали три из четырех поощрительных
призов: А. Курись снова был признан луч-
шим актером игры, Е. Павлова – лучшей
актрисой, а наша команда стала обла-
дательницей приза зрительских симпатий.

КЛУБ ВЕСЕЛЫХ И НАХОДЧИВЫХ

ЗНАЙ
НАШИХ!

5–7 апреля прошли сорев-
нования среди мужских и жен-
ских команд по армрестлингу в
программе республиканской
универсиады –2007 (г. Минск).

Сборная  команда  нашего
университета заняла III место в
первой , сильнейшей группе
вузов.

Победителем соревнований в
весе до 100 кг стал Д. Шмыко
(II курс, ОЗО ФФВ). За его под-
готовку к соревнованиям дип-
ломом республиканского Цент-
ра физического воспитания и
спорта был награжден его тре-
нер – ассистент кафедры физи-
ческой культуры А.Н. Пикула.

На прошедшем Кубке мира
по  спортивной  акробатике
(г. Пуурс, Бельгия) I место заня-
ла Н. Кохнюк, студентка IV курса
факультета физического воспи-
тания.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

***

 «ЭТО НАШ ОБЩИЙ
РЕЗУЛЬТАТ»

«Гораздо» выражает огромную благо-
дарность ректору университета М.Э. Чес-
новскому, профкому студентов за помощь в
организации и аренде  автобуса для бо-
лельщиков, которым также огромное спасибо.
Ребята, это наш с Вами общий результат!

Àíòîí Ñåðåäè÷

(÷ëåí êîìàíäû ÊÂÍ «Ãîðàçäî»)

В последние десятилетия
человеческая мысль раз-
вивается очень  стреми-
тельно. Появляются новые
технологические идеи, а также новые
способы само реализации. Од-
ним из этих пу тей является
киберспорт.

Наш универ ситет тоже не
стоит на месте: в этом
году в
р а м к а х
«Студен-
ч е с к о й
в е с ны »
проводи-
л и с ь
с о с т я -
зания по
к и б е р -
с п о р т у
«От рас-
света до за-
ката».

Сор е в но -
вания проходили в три этапа. На первом
этапе 8 участников были разбиты на две
подгруппы по 4 человека  в каждой. Игрой
этапа стал Quake 3. Бойцы компьютерного
полигона бегали, прыгали, стреляли,
применяя хитрые стратегии, дабы доказать
себе и остальным свое превосходство.
Спорт есть спорт, в нем обязательно
должны быть  победители  и проигравшие.
Вот и у нас, по результатам первого тура,
выделились из каждой подгруппы по 2
претендента на пьедестал почета.

Вторым испытанием стали гонки – игра
Need For Speed Underground 2. Здесь наши
будущие звезды киберспорта состязались
в умении экстремально водить автомобили.
По результатам трех заездов различных
видов гоночного мастерства (кольцо,
спринт, улица Х) четверо соперников были
разделены на две подгруппы. Первая
подгруппа – претенденты на первое и
второе место; вторая – третье и четвертое
соответственно. Выявить состав по-
бедителей помогла игра Counter-Strike 1.6.
В этой игре наши без пяти минут по-
бедители выстраивали стратегии, которые
сулили им призовыевые места.

В итоге лучшим «геймером» универ-
ситета стал А. Ковалев (математический
факультет). Ему  торжественно была
вручена новенькая клавиатура к компью-
теру. Второе место занял А. Люкевич

Åâãåíèé

Îáîêîâ

(ôèçè÷åñêèé

ôàêóëüòåò)

Àíäðåé

Õîìè÷ (ñèñòåìíûé ïðîãðàììèñò

îòäåëà èíôîðìàöèîííûõ òåõíîëîãèé)

(биологический факультет),  а третье –
В. Рубашевский (физический факультет).

Поздравляем всех
победителей и
надеемся, что такие
соревнования ста-

нут традицион-
ными в на-
шем универ-
ситете и
н а й д у т
своих по-
к л о н -
ников!

Лучшие «геймеры» университета
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